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会 議 録 

会 議 の 名 称 
令和元年度「忍川・酒巻導水路」川の国埼玉はつらつプロジェクト 

第２回推進協議会 

開 催 日 時 
令和元年１２月１２日（木） 

開会：午後１時３０分  閉会：午後２時１５分 

開 催 場 所 行田市商工センター ４０３研修室 

出席者（委員） 

氏 名 

自治会連合会：安原委員、橋本委員、河辺委員、髙澤委員、羽鳥委員 

地域活動団体：今村委員、小林委員、田口委員、川野委員、柿沼委員 

埼 玉 県：藤井委員、中村委員、髙達委員、鈴木委員 

行 田 市：畔上会長、菅原委員、蓮沼委員、森原委員、青山委員、田島委員、 

加藤委員、中島委員、森川主幹（代理） 

欠席者（委員） 

氏 名 

自治会連合会：江原委員  地域活動団体：湯澤委員 

埼 玉 県：柴山委員  行 田 市：佐野委員 

事 務 局 企画政策課：川上主幹、渋澤主任、高梨主事 

その他関係機関 

出席者 

行田県土整備事務所：野澤技師 

加須農林振興センター：松本課長、金澤主任 

会 議 内 容 

・まちづくりの取組みについて 

・令和元年度「酒巻導水路」施工状況等について 

・その他 

会 議 資 料 

・会議次第 

・資料１令和元年度まちづくりの取組み【行田市】 

・資料２令和元年度「酒巻導水路」施工状況等について 

【加須農林振興センター】 

そ の 他 必 要 

事 項 
傍聴者 なし 
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発 言 者 会議の経過（議題・発言内容・結論等） 

司  会 

 

 

司  会 

 

 

 

議  長 

 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

橋本委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

森原委員 

 

 

 

今村委員 

 

 

 

 

 

 

 

 

１ 開会 

２ 会長あいさつ  

３ 議事 

・それでは、本日の議事に入る。 

・議事の進行については、推進協議会設置要綱の規定に基づき、畔上会長にお願

いする。 

 

・本日の会議は原則公開となっている。 

・はじめに、議事の（１）「まちづくりの取組み」について事務局から説明をお願

いする。 

 

＜資料１により説明＞ 

 

・ただいまの事務局の説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

・こちらの資料にも記載している「とうろう流し納涼大会」については、今後中

止する方向だという話を聞いたが事実か。また中止するとした場合、代替の事

業に関する構想はあるのか。 

・１０月に開催されたウォーキングイベントでは、忍川の自然だけではなく、秩

父鉄道の魅力を紹介する内容も盛り込んだ。秩父鉄道については、車両や駅舎

など、ほぼ全線において懐かしい雰囲気が感じられることから、愛好家には大

変人気がある。特に、持田駅や武州荒木駅は非常に趣がある駅舎でもあること

から、その土地の歴史や文化の詰まった秩父鉄道の魅力発信についても、今後、

行政の皆さんとともに取り組んでいきたい。 

 

・とうろう流し納涼大会については、中止が決定したという事実はない。現在は

行田市観光協会の主催により運営されているが、今後は実施主体のあり方につ

いて検討を行っていく予定である。 

 

・本プロジェクトによって、行田の河川を活用した一体的な遊歩道が整備された。

これを機会に、水辺空間を活用した距離別のウォーキングルート、ポタリング

ルートの設定や、河川沿いの橋巡りなどの観光パンフレットを作成しても良い

のではないか。せっかく整備されたのだから、市内の観光拠点と遊歩道との連

携による行田市の魅力発信につなげてほしい。 

・忍城おもてなし甲冑隊によるポタリングイベントも開催されていると思うが、

これは定期的に行っているイベントなのか。こうしたイベントは、継続的に実

施することで、定着が図られるものだと考える。 
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森原委員 

 

 

 

 

 

 

議    長 

 

 

 

 

 

議  長 

 

 

加須農林 

 

議  長 

 

議  長 

 

 

 

 

加須農林 

 

 

 

髙澤委員 

 

 

 

 

 

行田県土 

 

 

 

・パンフレット等の観光案内については、現在、市の作成した観光パンフレット

や民間事業者の方たちが作成した様々な観光案内がある。今後、総合的な観光

パンフレットの作成を検討する中で、より分かりやすく行田の魅力を発信でき

るよう、遊歩道を活用した案内等について検討していきたい。 

・忍城おもてなし甲冑隊によるポタリングイベントについては、定期的に開催さ

れているものである。 

 

・委員の皆様からご意見いただいたように、今後も様々な側面から、水辺空間の

利活用を考えていく必要がある。引き続き、皆様のご協力をお願いしたい。 

・その他何かご意見はあるか。 

 

＜意見なし＞ 

 

・議事を進める。続いて、議事の（２）令和元年度「酒巻導水路」施工状況等に

ついて、加須農林振興センターより説明をお願いする。 

 

＜資料２により説明＞ 

 

・ただいまの事務局の説明に対し、意見や質問はあるか。 

 

・資料２に記載のＲ元年度施工予定のピンク色の部分がＬ型水路（左岸のみ）の

断面図となり、Ｒ２年度施工予定の青色の部分がＬ型水路標準断面図となると

いう認識でよいか。 

・また、今年度の発注内容には、遊歩道整備も含まれているという認識でよいか。 

 

・資料２のピンク色の部分が、Ｌ型水路（左岸のみ）のような断面となる。 

・発注内容には遊歩道整備も含まれており、予期せぬ不測の事態や災害等の緊急

を要する事態が生じなければ、今年度中に施工が完了する。 

 

・来年度で川の国埼玉はつらつプロジェクトについては一区切りとなるが、その

後も埼玉県による川の整備や活用等を推進するような事業は予定されている

のか。特に酒巻導水路については、国道１２５号までの間で未着手となる区間

があることから、後継のプロジェクト等を活用して、継続して整備に取り組ん

でもらいたい。 

 

・現時点で、川の国埼玉はつらつプロジェクトの後継となる事業については決ま

っている情報はない。 
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今村委員 

 

 

 

 

 

川野委員 

 

 

加須農林 

 

 

 

橋本委員 

 

 

 

 

 

 

加須農林 

 

 

 

 

 

橋本委員 

 

 

 

加須農林 

 

 

議  長 

 

 

 

 

 

・行田市の花は菊であり、今回の整備箇所にハマギクを植樹いただいたことは大

変ありがたい。現在、私どもの団体でも、古代蓮の里に菊を植栽する計画を進

めている。市の花というシンボルとしての菊を活用することによって、市民の

郷土意識の高揚やその醸成につながるものでもあることから、素晴らしい取り

組みであったと感じている。 

 

・今年度施工予定の左岸側において、歩道部分の舗装施工が来年度にずれ込む可

能性はあるか。その場合、植栽桝の完成も遅れる可能性はあるか。 

 

・車道については、車両の通行もあることから、優先的に行っていく予定である。

歩道部分の舗装については、不測の事態や緊急を要する事態がなければ、今年

度中に完成する予定である。 

 

・酒巻導水路沿いには、以前からコヒガンザクラを植栽している。今年度につい

ても、コヒガンザクラを継続的に植栽することで、統一的な景観形成が図られ

る。 

・問題となっているクビアカツヤカミキリは、通常の桜に比べて表皮がなめらか

であるコヒガンザクラには寄生していないため、今後の被害も発生しないこと

が見込まれる。 

 

・今年度は左岸側を優先的に施工するということから、植栽桝については１２か

所ほど整備する予定であり、コヒガンザクラとハマギクを交互に６か所ずつ植

える予定である。 

・万が一、歩道部分の舗装が来年度にずれ込む場合には、植樹する時期について

は調整させていただく。 

 

・ハマギクは背丈が低い植物であるため、コヒガンザクラと同じ植樹桝に植えて

も良いのではないか。一部の箇所では、コヒガンザクラの根元に他の植物が植

えられている事例もあることから、検討してもらいたい。 

 

・植え方については、維持管理を行っていただく自治会の皆様のご意見も伺いな

がら、今後調整させていただきたい。 

 

・その他何かご意見はあるか。 

 

＜意見なし＞ 
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議  長 

 

 

事 務 局 

 

議  長 

 

川野委員 

 

 

 

議  長 

 

 

 

 

議  長 

 

 

 

司  会 

 

・議事を進める。続いて（４）「その他」であるが、次回協議会開催日程につい

て事務局より連絡する。 

 

＜次回会議日程について説明＞ 

 

・その他、委員の皆様から連絡事項等を含め、何かあるか。 

 

・整備された遊歩道をランニングコースに設定することは大変良いと思う。そ

の場合には、スタート地点からの距離や目印などがあると、ランナーとして

もありがたいのではないか。 

 

・いただいたご意見については、今後の活用策の参考とさせていただく。 

・他に何かあるか。 

 

＜意見なし＞ 

 

・それでは、これにて議事を終了する。長時間にわたり慎重に審議いただき、

ありがとうございました。これをもって、議長の職を解かせていただき、事

務局に進行をお返しする。 

 

・今後、本プロジェクトの推進にあたっては、自治会連合会の皆様、地域活動

団体の皆様、関係機関の皆様のご理解とご協力が不可欠となる。引き続き、

協力をお願いしたい。 

・以上をもって、川の国埼玉はつらつプロジェクト第２回推進協議会を閉会す

る。 

 

＜閉  会＞ 

 


